

Paris, le 22 Octobre 1959.

Monsieur Jacques Suffel,
Administration de la Bibliothèque Nationale,
58 Rue de Richelieu,
Paris I.

Cher Monsieur,

A la suite de notre entretien téléphonique j'ai le plaisir de confirmer par l'intermédiaire de cette lettre la demande que fait le Musée d'Art Contemporain et Populaire de Crato d'une collection d'affiches concernant les expositions de la Bibliothèque Nationale, qui seront exposées dans la représentation française à l'Exposition Internationale d'Affiches.

Le Musée compte inaugurer son exposition au mois de Janvier 1960 et je serais heureux de connaître la réponse de Monsieur Julien Cain au sujet de l'invitation que je lui ai faite d'écrire la présentation de la dite exposition.

Veillez trouver ci-joint la lettre d'introduction de l'Ambassade du Brésil adressée à Monsieur Julien Cain.

Je vous prie de recevoir, cher Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus distingués.

Sérvulo Esmeralda
Délégué

51 Rue Monsieur-le-Prince,
Paris VI.